



**Selon les autorités administratives, les élections se sont déroulées dans une atmosphère paisible dans l'ensemble du territoire national.**

En effet, les élections présidentielles 7 octobre aurait été un événement majeur écrit sur les archives et le livre historique du Cameroun, malgré la situation de guerre que vit le pays dans ses quatre coins.

Cette élection a été à l'origine des mobilisations à la fois internes et externes. Les observateurs nationaux et internationaux ont joué le rôle des témoins de cet événement. C'est ainsi que le ministre de l'administration territoriale, Paul Atanga Nji, lors de la conférence de presse tenue le soir du 7 octobre a affirmé que 432 observateurs ont assuré le bon déroulement du scrutin, notamment ceux de l'union aricaine.

En outre, les élections se seraient bien déroulées de manière globale sur l'étendue du territoire national.